



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Januar 2026

Schriftliche Anfrage Franziska Stier betreffend ausländerrechtlicher Administrativhaft im Kanton Basel-Stadt

P255447

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der Regierungsrat erläutert die Praxis zur Administrativhaft bei Frauen und genderqueeren Personen sowie zur Haftdauer bei kurzfristigen Festhaltungen und der Dublin-Vorbereitungshaft. Im Weiteren begründet er, weshalb der kantonale Mindestlohn nicht bei Personen in Haft zur Anwendung gelangt.

